

WIEDNER!

Die über Veranlassung unseres Herrn Bürgermeisters ins Leben gerufene

„Zentralstelle der Fürsorge für Soldaten und deren Angehörigen“

hat ihre werktätige Arbeit bereits begonnen. Zum Zwecke der Unterstützung derselben sind in allen Wiener Gemeindebezirken Komitees gebildet worden. Unter dem Vorsitze des gefertigten Vorstehers amtiert auch **auf der Wieden** seit Samstag, 8. August 1914, im Amtshause, IV. Schäffergasse 3, das **Wiedner Bezirkskomitee**.

Es ergeht hiemit an alle P. T. Bewohner der Wieden die herzlichste Bitte, diese im Interesse unserer braven Soldaten und deren Angehörigen gelegene echt menschenfreundliche Bestrebung durch **Zuwendung von Geldspenden und Naturalien** tatkräftig zu unterstützen. **Die oft bewiesene, wahrhaft erhebende Menschenliebe der Wiedner** läßt die Gefertigten zuversichtlich erwarten, daß dieser Appell in den Herzen unserer Mitbürger lebhaften Wiederhall finde und daß reichliche Mittel einfließen werden. **So wie unsere wackere Wehrmacht ihre Pflicht vor dem Feinde erfüllt, so erfülle jeder nach seinen Kräften die Pflicht, die Angehörigen der Soldaten und diese selbst vor Sorge und Leid nach Möglichkeit zu schützen.**

Auf, Bewohner des IV. Bezirkes! Zeiget, dass Ihr nicht nur Wiedner, sondern auch Wiener seid!

Alle im IV. Bezirk wohnhaften österreichischen, ungarischen und reichsdeutschen Staatsbürger können sich in Fürsorge- und Unterstützungsangelegenheiten an das Bezirkskomitee um Rat und Hilfe wenden.

Das Bezirkskomitee Wieden amtiert **täglich von 8 Uhr früh bis 7 Uhr abends** in der Gemeindebezirkskanzlei des IV. Bezirkes, IV. Schäffergasse 3, 1. Stock.

Das Aktionskomitee des IV. Bezirkes:

Reichsrats- und Landtagsabgeordneter Bezirksvorsteher Franz Rienöpl.	
Bezirksrat Max Charwat,	Landtagsabgeordneter Gemeinderat Direktor Georg Philp,
Armenrat Otto Reitinger,	Armenrat Direktor Emil Scherf,
Bezirksvorsteher-Stellvertreter Johann Stipani,	k. k. Oberst Maximilian Szczerowski,
Hochwürden Leopold Walk.	Frau Gräfin Stephanie Wenkheim.

Das Bezirkskomitee:

Die Gemeinderäte:

Stadtrat Regierungsrat Heinrich Schmid, Landtagsabgeordneter Joh. Alfred Breuer, Sektionschef Theodor Eglauer, Karl Elis, Franz Kubasek, Hugo Lux, Landtagsabgeordneter Emil Panosch, Julius Vignati.

Die Bezirksräte:

Friedrich Feiler, Franz Feucht, Wilhelm Hackenberg, Josef Haindl, Leopold Heiss, Johann Hochrainer, Dir. Ignaz Hönigmann, Josef Jonak, Friedrich Knöttner, Ing. Friedrich Lackner, Josef Langkammer, Edmund Majewsky, Anton Menzel, Ludwig Merth, Anton Mucha, Prof. Dr. Karl Partisch, Gustav Pernitsch, Ing. Rudolf Prohaska, Karl Prokop, Franz Schembera, Franz Schwarz, Alois Weber, Johann Weirwurm, Ing. Alexander Wieleman, Edler von Monteforte, Leopold Wischo, sämtliche Armenräte und

Frau Barbara Eichinger,

Frau Mary Elis,

Frau Anna Panosch.

Frau Bezirksvorsteher Fanny Rienöpl. Frau Regierungsrat Marie Schmid,

Frau Amalie Szöke,

Frau Anna Vignati,

Frau Gräfin Gertrude Walterskirchen zu Wolfsthal.